



## FES sin urgencia

Señor Director:

Celebro la noticia del retiro por parte del Gobierno de la urgencia en la tramitación del proyecto que reemplaza el CAE, para incluir nuevas indicaciones. Espero que sea el momento para que se despeje la ceguera del Estado respecto de los denominados "estudiantes invisibles", personas de sobre 30 años que han decidido iniciar estudios superiores y sobre los cuales no existe una sola línea de apoyo en el citado proyecto, pese a que ya representan casi un quinto de la matrícula total.

**MARIGEN HORNKOHL**

Rectora Universidad Miguel de Cervantes